



Le gardien des Lions Indomptables, André Onana, envisage de ne plus jouer pour l'équipe nationale camerounaise tant que Samuel Eto'o occupera le poste de président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT). Bien qu'Onana n'ait aucun problème avec le manager sélectionneur de l'équipe, Rigobert Song, il exprime son mécontentement envers Eto'o, qui interfère dans les choix de la sélection du Cameroun.

Le témoignage de Jean Bruno Tagne

Dans une interview accordée à RMC, le journaliste Jean Bruno Tagne a déclaré que Samuel Eto'o avait dirigé la dernière séance d'entraînement des Lions Indomptables, menaçant de d'exclure les joueurs qui ne suivaient pas ses consignes. Les joueurs étaient surpris de voir le président de la FECAFOOT se substituer au sélectionneur. Jean Bruno Tagne s'évoque la présence écrasante d'Eto'o dans l'équipe, qui a empêché Rigobert Song et son adjoint Sébastien Minier de faire leur travail correctement. Tagne soulève des questions sur le pouvoir et l'influence d'Eto'o, qui semble éclipser les autres membres de l'équipe.

La réaction d'André Onana

André Onana, qui était présent avec les Lions Indomptables lors de la dernière Coupe d'Afrique des nations en Côte d'Ivoire, a exprimé sa frustration par rapport à cette situation. Selon des

sources proches de l'équipe, Onana ne souhaite plus jouer pour l'équipe nationale tant qu'Eto'o occupera le poste de président de la FECAFOOT. Onana estime que le président dépasse ses fonctions en s'immisçant dans les choix de la sélection.

Les implications pour l'équipe nationale

La décision d'Onana de quitter l'équipe nationale si Eto'o reste président de la FECAFOOT fait jaser sur la toile. Onana est considéré comme l'un des meilleurs gardiens de but de sa génération et sa présence dans les cages des Lions Indomptables est cruciale pour l'équipe. La question se pose alors de savoir si des actions seront entreprises pour résoudre ce différend et si cela risque d'entraîner d'autres départs de joueurs importants de l'équipe nationale.

Au demeurant, cette décision d'André Onana de ne plus jouer pour l'équipe nationale camerounaise tant que Samuel Eto'o sera président de la FECAFOOT montre clairement qu'il existe des tensions au sein de l'équipe.